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７月１８日（木）、第２回目の学校運営協議会が開催されました。 

今回は、(１)登下校の見守りについて (２)自治会の夏休みの活動について (３)前期学校評価の方法について 

の３点について報告及び意見交換を行いました。また、各学級の学習の様子を参観していただきました。 

 

 報告及び意見交換より 

（１） 登下校の見守りについて 

移動交番と自治会が協力し定期的に見守りを行ったり、青色防犯パトロールを実施したりする

など、日頃より各自治会で定期的な見守り活動を行っているとの報告がありました。１５年以上

富美浜小学区の見守りをしてくださっている委員の方もいらっしゃいます。 

校外指導部の保護者の方々も見守りをしてくださっており、今回改めて多くの地域の方々に支

えていただいていることがわかりました。また、父親の見守りも意義が大きいと感じました。 

 

（２） 夏休みの活動について 

 各自治会主催の夏休み中の催しについて報告がありました。 

盆踊り大会やラジオ体操、わんぱく広場等、どれも子どもたちが楽しみにしている行事です。 

学校では８月１３日(火)～１６日(金)までプール開放を行いました。 

また、夏休みの間、子ども教室も開かれ、多くの子どもたちでにぎわいました。 

 

（３） 前期学校評価の方法について 

 定期的に行われている保護者アンケートの概要について教頭より説明がありました。 

アンケートの結果につきましては、９月に行われる第３回学校運営協議会で報告の予定です。 

 

 

学習参観の感想より 

・全体的にとても落ち着いて学習している姿が見られた。  

・先生の板書がきれい。 

         ・１年生から６年生まで、学年が上がるごとの成長がみられる。 

先生の指導が行き届いている印象を受けた。 

 ・子どもたちが互いに認め合う学習がよい。 

 ・子どもたちが挨拶をしている。とてもうれしい。 

・子どもたちの絵画や俳句等の作品がほほえましい。 

・教室の机の配置がさまざまだった。子どもたちの集中を促すための工夫だと認識した。 

・冷房の設定温度が各教室で差があるように感じたので、温度計で適正温度の確認をお願いしたい。 

 

 

 

今回も貴重なご意見をいただきました。委員の方からいただいたご意見を反映させながら、よりよい学校運営

に努めてまいります。第３回学校運営協議会は９月２７日（金）１７時より予定されております。 

市川市立富美浜小学校 

学校運営協議会だより 

第２回 学校運営協議会が開催されました 

平成３０年６月２３日（土）、新浜小学校に学校運営

協議会が発足いたしました。市川市教育委員会教育長

より委員の方々に辞令をお渡しし、 
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